



Festival « Aux heures d'été » Mercredi 10 juillet à partir de 18h

Dans le cadre de l'atelier HAS, les élèves de 3ème Segpa du Collège Libertaire Rutigliano participent à la création et à la réalisation des décors de la soirée Cinéma en plein air du festival « aux heures d'été ». Un partenariat fort tout au long de l'année depuis maintenant 3 ans.

Les décors sont réalisés chaque mardi avec la brigade couture du centre socioculturel du port Boyer.

Venez découvrir et participer le 10 juillet prochain au **pique-nique aux lanternes, expo photos de l'atelier couture et cinéma en**



plein air.

Le collège est à l'honneur également dans le teaser diffusé avant la projection.



Un grand moment de plaisir, de partage et de fierté pour les élèves de présenter leur travail.

